

Der Beitrag ist älter als 1 Jahr und der Inhalt möglicherweise nicht mehr aktuell!

Ludwig Beutelhoff wird 70!

18. Juni 2017



[Christine Beutelhoff](#)

Ludwig Beutelhoff

Der ehemalige Vorsitzende des Deutschen Blindenschachbundes **Ludwig Beutelhoff** vollendet heute (18. Juni 2017) sein 70tes Lebensjahr. Dazu gratuliere ich ihm im Namen des Präsidiums des Deutschen Schachbundes sehr herzlich!

Er wurde im vergangenen Jahr mit der Goldenen Ehrennadel des Deutschen Schachbundes ausgezeichnet, die ihm anlässlich der Jubiläumsfeier seines Vereins, des Homberger Schachclubs, von **Herbert Bastian** überreicht wurde.

Die silberne Ehrennadel des DSB hatte Ludwig Beutelhoff bereits 2007 erhalten. Von 1998 – 2011 war er Vorsitzender des DBSB, und in dieser Funktion habe ich ihn auch auf den DSB-Tagungen kennengelernt. Seine Wortbeiträge zeichneten sich stets durch große Sachkenntnis aus, und das galt nicht nur für Themen, die seinen Verband betrafen. Er ist übrigens das einzige Mitglied des Deutschen Schachbundes, das einen internationalen Schachverband führt, denn er ist der Präsident der Internationalen Blindenschachvereinigung [IBCA](#)!

Lieber Herr Beutelhoff, ich wünsche Ihnen alles Gute zu Ihrem Ehrentag und vor allem Gesundheit, damit Sie uns und der IBCA noch lange erhalten bleiben!

Ullrich Krause
Präsident des Deutschen Schachbundes

18.06.2017 11:02 // Archiv: DSB-Nachrichten - DSB // ID 22052